

Transforma gobierno de Claussen a Fátima

Escrito por Comunicado

Jueves 03 de Septiembre de 2015 20:38



Guaymas, Son., 2 de septiembre 2015.- En un hecho histórico la administración municipal 2012-2015, que encabeza el alcalde, Otto Claussen Iberri, invirtió recursos federales por el orden de los 31 millones 298 mil 919 pesos en beneficio de los vecinos de la colonia Fátima.

El Presidente Municipal dijo sentirse satisfecho el haber podido cambiar el estilo de vida de las familias que habitan este sector con obras de pavimentación, electrificación, red de drenaje y agua potable, ampliación del Centro de Desarrollo Comunitario, construcción de viviendas dignas, la creación de una ludoteca y el embovedado del canal.

“Pero lo más importante es que además se logró brindar certidumbre jurídica sobre los predios que habitan a través del programa patrimonio seguro que promovió en colonias populares Sindicatura Municipal”, subrayó Claussen Iberri.

Recordó que Fátima fue uno de los sectores más afectados por la tormenta tropical “Jimena”, en septiembre del 2009 por lo que gracias a la obra hidráulica de conducción de las aguas pluviales ya se tiene una mayor seguridad durante la temporada de lluvias.

“Fueron 19 mil 018 metros cuadrados de concreto hidráulico los que se aplicaron en la pavimentación de diez principales calles solamente en este sector”, comentó.

Destacó el apoyo que recibió del ex diputado federal, Manlio Fabio Beltrones, para lograr la

Transforma gobierno de Claussen a Fátima

Escrito por Comunicado

Jueves 03 de Septiembre de 2015 20:38

transformación y modernización con obras de calidad las colonias de Guaymas.

“Seguimos trabajando como si fuera el primer día, hasta el último momento de nuestra responsabilidad vamos a seguir buscando más beneficios para las familias guaymenses”, puntualizó el Presidente Municipal.